

## *Voyage vers le futur...*

Si on avait dit à Elise, une simple adolescente, sans problème qui avait seulement hâte de passer ses vacances d'été 2022 à la campagne avec ses cousins... qu'ils vont vivre une aventure folle, qui changera le court de leur vie !!

Évidemment, jamais elle ne nous aurait cru...

Depuis le quai de la gare, une douce odeur d'été embaume nos narines. Enfin, c'étaient les grandes vacances... Les après midi à bronzer, les balades à vélo, les concours de ventre-glisse avec les cousins...

Sur un banc, au loin, Elise attendait son tgv avec impatience, c'était le voyage vers le bonheur, les vacances à la campagne chez ses grands parents . Elle allait enfin retrouver ses cousins. Fini l'école, les parents sur le dos... C'était la liberté.

Elise était tout de même mécontente. C'était la première fois qu'elle devait emmener son petit frère avec elle. Il sautait et criait partout, mais devenait assez grand pour partir sans papa et maman. Évidemment, Elise était moins ravie de devoir jouer les babysitters, alors qu'elle aurait pu passer des vacances tranquilles sans personne, mais elle avait hâte de faire découvrir à Mathieu (son petit frère), les joies des vacances à la campagne.

Enfin, la sonnerie retentit, le train arrive en gare, c'était l'heure. Les deux enfants font un dernier bisous à leurs parents, et voilà, c'était le début de l'aventure. Elise était assise côté fenêtre et observait le paysage étant dans ses pensées. Elle s'imaginait déjà toutes les folies qu'elle allait faire avec ses cousins et avait si hâte de les retrouver pour leurs traditionnelles vacances chez les grands parents. Tous les jeux qu'ils font ensemble, les cabanes dans les arbres, leurs imaginations étaient débordantes et Elise adorée ça.

De l'autre côté de la France, dans le jardin des grands-parents, les deux frères Brimont, Lucas et Yoan, les cousins d'Elise et Mathieu attendaient avec impatience l'arrivée de tout le monde. Ils avaient la

chance de vivre là- bas, pour eux, c'était les vacances tous les jours. La première arrivée c'était Chloé, la petite cousine de la famille, mais aussi la cousine préférée d'Elise, elles pouvaient passer des heures à se maquiller, se faire les cheveux mais surtout de gagner n'importe quels jeux auxquelles elles jouaient face à leurs cousins. Tous attendaient de se retrouver. Ils ont tellement de bons souvenirs ensemble, voilà des années maintenant qu'ils se retrouvaient chaque été. Leur grand-mère avait hâte de retrouver ses petits-enfants, elle leur organise de grands jeux remplis de découvertes et d'apprentissage, elle a toujours veillé sur eux. Les heures défilent et le train traverse la France. Puis quelques heures après, Elise et son frère arrivent enfin dans le petit village perdu d'Isère ou la grande maison familiale des grands-parents étaient. Ils étaient si impatients que les portes à peine ouvertes, ils virent de loin leurs cousins et coururent les rejoindre. C'était enfin les grandes retrouvailles .

Ils arrivèrent chez leurs grands-parents, les vacances débutaient. 35°, un grand soleil, du ciel bleu à perte de vue, un été parfait s'annonçait. Elise était avec sa cousine, elles avaient tellement de choses à se raconter

après une année entière sans s'être vues. Elles se racontaient tous les potins et pendant ce temps, les trois garçons jouaient comme des brutes dans la piscine. Des cris, des sauts, des bagarres, il leur en faut peu pour les amuser. De plus, leurs grand père avait entièrement refait la piscine, c'était le paradis des enfants. La grande maison, le grand jardin, tout était à leur disposition. Les jours passaient, ils commençaient à faire très chaud, tellement chaud que la nuit les enfants avaient du mal à se reposer. C'était une vieille maison et elle était mal isolée, la chaleur était donc torride. La piscine était le seul moyen de se rafraîchir.

Leur grand-mère eut une idée et proposa d'aller passer la journée et la nuit à faire du camping pas loin de la maison, dans un étang caché dans un petit coin de forêt. Elise et ses cousins avaient l'habitude de ce genre de soirée. Ni une ni deux, ils étaient tous prêts à partir. Un vélo, un sac de couchage et c'était parti. En quelques minutes de voyage, ils atteignent le bois indiqué par la grand-mère. Mais la chaleur était montée à plus de 41°, les cousins étaient épuisés, Lucas courut vite sauter à l'étang pour se rafraîchir. Tous les autres le suivirent. Le

temps était au rendez vous, c'était la recette parfaite pour passer une bonne soirée. Par la suite, Elise et Chloé ont pris la décision d'installer un petit camp en contrebas du chemin, puis, elles sont parties ramasser plein de baies que la nature leur avait données. Les garçons adorent pêchés, ils cherchent donc à attraper des petits poissons mais malheureusement sans grande réussite... Mais malgré tout, ils s'amusaient beaucoup. Personne ne dérange le groupe d'adolescents, tout se passé bien.

Les heures défilent et la nuit commence à tomber. Très vite les cousins se rassemblent dans leurs petit campement organisé par les filles. La soirée pouvait commencer, la température était descendue. Être dehors était agréable. Tous autour d'un feu de camp, des saucisses et des chamallows, des bonnes blagues et tout le monde passe une bonne soirée. C'était calme, même bien trop calme.. On entendait seulement le bruit du vent. C'était nuit noire. C'est là que l'ambiance changea. En effet, Lucas eut une brillante idée, se raconter des histoires qui font peur. Si lui trouvait ça drôle, les filles appreciaient moins... Mais elles jouent quand même le jeu. C'est Yoan qui commence et

raconte avec inquiétude son histoire terrifiante sur la dame blanche. Pendant ce temps, alors que les autres avaient les yeux rivés sur Yoan, Lucas partit discrètement. Puis d'un seul coup... il poussa un énorme cri dans toute la forêt... "BOOOOUUUUH" s'écria-t-il. Tout le monde hurla de peur et Lucas explosa de rire. Il avait réussi sa blague. Une fois que tout le monde avait repris ses esprits, la soirée continua.

Jeux de cartes, musique... Mais tout le monde commençait à être fatigué. Ils se sont donc préparés pour partir dormir. Les couchettes étaient installées un peu plus loin du feu. Mais avant ça, Mathieu a dit qu'il devait aller aux toilettes alors il partit un peu plus loin dans les profondeurs de la forêt, puis les autres l'attendaient pour aller se coucher. Il partit vite et ne prit aucune lumière et très vite, il perdit sa route et partit loin dans l'obscurité de la forêt... Les autres attendaient mais ils n'avaient qu'une envie, aller dormir. Les minutes passaient... mais Mathieu ne revenait toujours pas... Lorsque tout à coup... Un immense cri d'aide parcourt la forêt... C'était Mathieu ! "HAA AU SECOOOUURRRSSS" Tout le monde se leva immédiatement, les garçons s'inquiètent tout de suite, mais Elise reprit ses esprits et affirma que Mathieu fit

juste une mauvaise blague de très mauvais goût pour amuser la galerie. Elle affirma qu'il ne fallait pas y prêter attention et qu'il allait revenir par lui-même. Mais le jeune garçon ne revenait pas... De longues minutes défilaient... Chloé prit alors la décision d'aller le chercher puisqu'elle voulait dormir, de plus cela devenait de plus en plus inquiétant.

Les cousins prirent des lampes et partirent s'enfoncer dans la forêt. Alors qu'ils continuaient à marcher, ils ne voyaient rien d'étrange, pas de bruit, mais aussi aucune trace de Mathieu. Tous commença vraiment à avoir peur. "MMMAATTHHIEU, T'ES OU" s'écria les enfants... Mais aucune trace, aucune réponse, Chloé se mit à pleurer... Qu'allons-nous faire? dit-elle.. Son cousin était introuvable, la nuit noire est terrifiante. Heureusement, Lucas trouva les mots pour la rassurer. Mais il fallait faire quelque chose. Soudain, Yoan trouva enfin une piste. Un gros tas de feuilles et de terre. Comment avait-il pu se retrouver là? Puis à côté de ce tas, certaines traces apparaissent. Les cousins suivent alors ses traces à l'aide de leurs lumières, puis ils trouvent un gros trou. On aurait dit un trou noir.. On n'y voyait pas le fond... Sur le côté, on pouvait apercevoir des barreaux. Yoan dit qu'il fallait descendre pour voir... Il était forcément tombé à l'intérieur et s'il

était blessé il fallait en être sûr. Mais Chloé avait trop peur, elle voulait rentrer chez ses grands-parents pour leur demander de l'aide. Lucas et Elise lui disent qu'il ne fallait pas. Il allait forcément se faire gronder.

Ca y est, aucune minute à perdre. Tout le monde devait descendre au plus vite. Le trou paraissait interminable mais en quelques minutes les voilà tout en bas. Pointant les lumières sur ce qu'ils les entourent, ils se rendirent compte qu'il y avait un tunnel. Alors, Lucas passa devant avancèrent lentement pour découvrir l'issue. Mais toujours aucune trace de Mathieu, mais au sol, une fine couche de poussière. On pouvait y apercevoir des traces de pas, sûrement celles de Mathieu. Il est passé par là. Ils continuèrent doucement d'avancer dans le tunnel quand tout à coup, une lumière éblouissante apparut devant eux... Ils pensaient rêver. Yoan s'exclama que cela devait être une pièce secrète et que Mathieu devait s'y trouver.. Hélas, cela n'en était pas une. Une fois la lumière passée, se fut un bruit sourd et un noir totale qui dura une dizaine de secondes. Ils ne comprennent rien et continuent de s'enfoncer dans le tunnel. Ils finissent par sortir, mais bizarrement de retour dans la forêt, là, tout avait changé.

Il faisait jour. Combien de temps étaient-ils restés dans ce tunnel? En relevant la tête, ils furent aussi étonné de voir qu'il n'y avait plus aucune feuille... Presque plus aucun arbre... Une forêt sèche et morte. Ils repartirent vite vers le camp, Mathieu pourrait peut-être y être. Mais voilà qu'une fois arrivé face à l'étang, il n'y avait plus rien. Plus aucune goutte d'eau, l'étang était vide. Leur campement avait disparu. Il n'y avait que des débris dans ce large terrain vague. Que s'était-il passé? On aurait dit que l'endroit était abandonné depuis des années. De plus, chloé constata que le grand ciel bleu et ensoleillé avait disparu pour laisser place a un ciel gris jaune... C'était une atmosphère lourde et difficile à respirer. S'en était trop pour Elise et ses cousins, ils ont donc décidé de rentrer et de prévenir les adultes. Mais comme leurs vélos aussi avait disparu, ils tentent de rentrer à pieds, mais voilà que tout avait changé. Mais le camp n'avait comme jamais existé. Lucas et Yoan réussirent tout de même à retrouver leur chemin. Mais aucune trace de vie, comme si tout avait été détruit et que tout le monde avait fui. Une fois arrivés devant la maison de leurs grands-parents, c'était l'effroi. Face à eux, un tas de ruines immense. La grande maison familiale où tout le monde s'était réuni avait disparu..

Que faire?... Chloé tomba de tristesse et pleura encore et encore, mais malheureusement personne ne savait quoi faire. Ils avaient chaud, et petit à petit avait du mal à respirer. Ils étaient épuisés. « Reposons-nous » dit Chloé... essaient de trouver un petit coin pour se poser et essayer de dormir un peu. Quelques heures passent... quand tout à coup, une ombre apparut devant eux, Chloé se réveille effrayée. Elle se trouva face à face avec un jeune garçon, qui semblait vouloir les aider, mais à l'allure étrange. Il portait un masque chirurgical et une longue tunique noire. Il leur demanda comment se sont-ils retrouvés ici, puisque voilà des années maintenant que les campagnes furent déserts et inhabitables. Les cousins eux, ont du mal à s'exprimer et ne savent pas vraiment s'ils devraient lui faire confiance, mais il n'avait pas vraiment d'autre solution. Lucas lui raconta toutes leurs mésaventures. Le garçon, confus, leurs porta secours. Il était tout de même confus. Il se demanda comment auraient-ils pu louper la destruction des campagnes? Pourquoi sont-ils perdus au point de se croire dans une autre dimension? De plus, leurs tenues étaient démodées... « Mais où sommes-nous? et quel jour sommes-nous? » Dit Yoan. Surpris, le jeune homme lui répondit « Mais enfin nous sommes le 28 juillet 2032 en Isère à Tourdan » C'est à ce moment que le groupe de cousins avaient compris...

Ils n'ont pas changé d'endroit, non, mais les voilà se retrouvant projeté 10 ans dans le futur!!! Mais que s'était-il passé ? Elise était méfiante.. Et si c'était faux, si les campagnes étaient inhabitables, pourquoi ce jeune garçon se retrouverait-il ici? À son tour, il expliqua son histoire ...

Il s'appelle Amaury et vient de fêter ses 15 ans. Il y à quelques années, ses parents avaient hérité d'une maison dans le village et son père avait repris l'exploitation familiale. Il avait déménagé loin de sa famille et de ses amis pour habiter ici. Il eut du mal à se trouver des amis et à se faire à sa nouvelle vie. Mais il rencontra un jour, Adrien, ils étaient devenus les meilleurs amis du monde et Amaury adorait sa nouvelle vie. Mais voilà, très vite il eut des mois de sécheresse, et les terres devenaient inexploitable. Sa famille ainsi que beaucoup d'autres perdent beaucoup d'argent et se retrouvent en famine.

Le réchauffement climatique avait pris une tournure énorme. Il est vrai que les cousins savaient que le réchauffement climatique augmentait considérablement en 2022, mais il ne pensait pas que des années plus tard, cela entraînerait de telles conséquences.

Par la suite, la famille d'Amaury fut obligée de partir vers la ville, afin de trouver un travail. C'était le cas de beaucoup de famille. Son copain Adrien lui était resté à la campagne, ils avaient donc été séparés.

Amaury vivait à présent au centre de Lyon, le problème, c'est que les villes étaient surpeuplées du fait de l'exode rural qu'il y a eu. Il vivait maintenant dans un minuscule appartement. Son histoire tenait la route, "alors pourquoi es-tu là?" demanda Elise. Amaury continue donc de raconter son histoire.

Malheureusement, il y a maintenant 5 immenses feux de forêts inarrêtables qui ravagent tout l'espace vert de la région. Adrien, habitant par ici, était chez lui lorsque les flammes toquèrent à sa porte... Malheureusement, en quelques minutes le feu avait englouti la maison d'Adrien... Il n'avait pas eu le temps de réagir, il était mort, chez lui, asphyxié par la fumée et brûlé par les flammes...

Amaury fut dévasté. Il eut l'impression d'avoir abandonné son meilleur ami. Depuis, il revenait souvent se recueillir sur sa tombe.

Cela fut très triste pour lui, mais Lucas ne comprend pas, car le cimetière n'était pourtant pas très loin d'ici mais il avait disparu. En plus d'avoir été totalement brûlé, l'année qui a suivi cet événement terrible, une tornade gigantesque qui a frappé toute l'Europe,

détruisant sur son passage de nombreux monuments historiques, notamment la tombe d'Adrien. Amaury venait alors directement dans son ancienne maison pour se recueillir. Avec une telle histoire, les enfants ne savaient pas trop quoi dire...

Voilà que les présentations avaient été faites. Maintenant il fallait savoir quoi faire afin de retrouver Mathieu. Amaury propose donc de les ramener en ville, chez lui, pour demander de l'aide. Tous ensemble prennent la route vers la ville. C'est après des heures de marche, que les voilà enfin arrivés à la ville. Mais ce fut le choc. La jolie ville de Lyon avait été totalement transformée, des mètres et des mètres de gratte-ciel. Il fallait reconstruire les villes victimes de catastrophes naturelles. L'état avait donc tout transformé en blocs de ciment assez résistants. Les enfants ne pouvaient pas en croire leurs yeux, comment le monde aurait pu changer autant? Pourquoi personne n'avait rien fait pour éviter cela? Elise était tellement triste de voir cela. Elle ne pouvait pas croire que tout cela était à cause de l'humain. Mais bon, le plus important à présent était de retrouver Mathieu et retrouver un moyen pour rentrer chez eux. Amaury propose de consulter un garde, afin de voir s'il aurait vu passer le jeune garçon. "Un garde"? Tout le monde se regarda d'un air étonné.

Pourquoi y avait-il des gardes? C'était pour veiller à la sécurité de tous. "Ils font le tour des villes et des alentours 24h/24h" leur dit Amaury. Il était difficile de leur parler... Le groupe de cousins avait peur. Les gardes avaient le visage serré, fermé et droit. Lucas demande donc à Amaury de leur parler lui-même. Alors, Amaury prit son courage à deux mains, et est parti demander de l'aide pour retrouver Mathieu.

Amaury raconta une vague partie de histoire pour que le garde aide les enfants. L'homme grand et terrifiant décide d'aider ses pauvres enfants. Ils les emmena vers un lieu en amont de la vie, c'était comme le repère de garde. C'était très étrange. Le groupe d'enfants monte alors dans un énorme camion. Il se rendit vers le refuge, le commissariat des gardes si on pouvait l'appeler comme cela. Il fallait qu'un seul des enfants y rentre et témoigne. Les autres devaient attendre à l'extérieur. Élise s'est alors dévouée. Elle voulait absolument retrouver son petit frère. Elle entra dans une pièce sombre, afin de procéder à un interrogatoire. Le garde, assit en face d'elle, lui posa quelques questions puis elle

raconta ce qui était arrivé à son frère. L'homme n'eut aucune réaction face à la détresse de la jeune fille. Il lui dit qu'il ne pouvait rien faire pour l'aider, et qu'elle devrait repartir chez elle. Élise sortie très triste et déçue, elle savait qu'à présent elle ne pouvait compter que sur elle pour retrouver son petit frère... Mais lui tout seul comment pourrait t'il manger, boire... Il fallait le retrouver au plus vite.

Les enfants repartit mais n'avais nul part où chercher. Dépité, les cousins suivent Amaury pour rentrer chez lui se reposer après cette journée plus que éprouvante. Ils avaient passé la journée à marcher et n'avaient rien mangé et à manger. Ils étaient fatigués. Ils ont pratiquement parcouru toute la ville mais toujours aucune trace de Mathieu. Chloé dit alors de soit rester dans la forêt, soit de retourner dans le tunnel, mais qu'ils ne pouvaient pas rester ici plus longtemps. Les cousins n'avaient plus que cela en solution, ils décidèrent d'aller se reposer un peu chez Amaury avant de repartir après un peu après. Une fois arrivé chez lui, sa mère les vis arriver et explosa de colère. "Comment as-tu pu aider des inconnus !!!" Exclama sa maman. Elle refusa catégoriquement de les accueillir, et les

ordonna de rentrer chez eux. Mais à peine le temps de dire tout ça, qu'une immense alarme retentit dans toute la ville. C'était un grand bruit sourd comme une alarme de fin du monde. Les cousins ne comprennent pas ce qui se passe. La mère cria «NONNN PAS ENCORE !» Amaury aussi avait compris... Cette alarme sonnait la venue d'une tornade... Cela voulait dire qu'il fallait se confiner au plus vite.

Les cousins étaient effrayés... Mais Lucas pensa à Mathieu. Car en effet, si une tornade arrivait... Mathieu n'était pas en sécurité là quelque part dehors...

Combien de temps reste-t-il avant que la tornade n'arrive demande Yoan. La maman de Amaury lui répondit: "sûrement 24h mais ça pourrait être moins". Donc pas de temps à perdre, il fallait trouver un plan. Yoan proposa de revenir au plus vite dans la forêt et de chercher Mathieu en espérant le retrouver vite... De plus, étant donné qu'ils étaient arrivés par un souterrain, ils seraient à l'abri. Mais de toute manière, c'était la dernière solution, ils n'avaient plus le choix. Amaury leur donna un sac de provision et surtout beaucoup de courage. Il devait rester ici avec sa famille pour se préserver face à la tornade. Elise et ses cousins sortent vite de chez Amaury pour se rendre au plus vite en forêt. Mais voilà seulement quelques mètres plus tard, les enfants furent arrêtés par un garde, qui, d'une

énorme voix, leurs dit de rentrer chez eux au plus vite et qu'il était hors de question qu'ils quittent la ville.

Dépité, ils retournèrent chez Amaury. De toute manière, ils n'avaient que là où aller. Ils étaient effondrés. Chloé pleurait encore et encore. Que faire...

De retour chez Amaury, tout le monde cherchait une solution. Et pendant ce temps, on entendait à la radio que la tornade arriverait dans moins de 12 heures. La panique a emparé le groupe. Tout à coup le petit frère d'Amaury s'immisce dans la conversation, "Et s'il prenait la petite rue de derrière et empruntait les souterrains, ils arriveraient peut-être au plus loin dans la campagne mais au moins ils seraient en dehors de la ville" dit-il. "C'était une excellente idée !!" exclama Amaury. Aussitôt, le plus discrètement possible, Amaury les guida jusqu'à la petite ruelle. Il avait calculé le temps que mettait les gardes dans son quartier pour ne pas être vu. Voilà, une fois arrivés, leurs chemins devaient se séparer cette fois si pour de bon. Pour calculer le temps de la venue de la tornade, Amaury leur donna un chronomètre et une carte. Dans la logique, ils devraient mettre 2h30 pour arriver à la campagne. Il fallait gagner un maximum de temps. De peur au début, ils couraient mais commençaient à vraiment fatiguer et devenaient de plus en plus lent. Mais malgré tout, ils s'éloignaient de plus en plus de la

ville, mais à l'inverse, la tornade approchait. Il ne fallait pas oublier aussi l'air irrespirable qui devenait pesant et dangereux pour les enfants. Les kilomètres passent, les minutes aussi, Elise n'arrivait pas à croire qu'ils étaient dans une telle situation. Sur le chemin, ils voyaient le ciel devenir de plus en plus noir. Ils commencent à croire qu'ils ne rentreront jamais chez eux. Mais Lucas réussit à motiver les troupes, une petite pause et ils sont repartis. De nouveau, ils allaient beaucoup plus vite.

Enfin après des kilomètres de marches et de courses, de pleures et de fatigue, ils rejoignent enfin la campagne, mais le ciel devenait très inquiétant. D'un coup, le temps est devenu glacial. Yoan dit qu'il ne fallait plus perdre de temps. Il avait regardé tellement de films, pour lui il n'y avait pas de doute, la tornade arrivait il fallait partir se cacher dans le trou. Elise refusa, elle ne voulait aller nulle part sans son frère. Les enfants commencent alors à hurler. Quand tout à coup Chloé s'éloigna de la discussion. Elle avait vu au loin une silhouette étrange qui n'était pas là quand ils étaient passés avant. Elle s'avança, pour regarder de plus près. Yoan commence à s'énerver contre elle, elle voulait partir encore pour regarder au loin ce qui n'était pour lui qu'un simple tas de terre.

Elle ne prêta pas attention à sa remarque et partit en courant. Elle l'avait reconnu. C'était bien lui...

Elle hurla "MATHIEU ! MATHIEU ! C'EST BIEN TOI ??!!" Elle l'avait retrouvé, il dormait là, à même le sol.

Il se réveilla et pleura de soulagement. Les trois autres ont couru vers eux. Ça y est, ils se sont tous retrouvés.

Elise était tellement heureuse d'avoir retrouver son petit frère. Il raconta sa mésaventure. Il était bien tombé dans le trou, mais dans sa chute il s'était blessé la cheville. Il avait été attiré par la lumière du tunnel. Une fois ici, il chercha de l'aide mais il n'y avait plus personne.

Paniqué, fatigué et souffrant, il se pose loin d'ici pour attendre de l'aide. Ils sont contents de s'être retrouvés mais le vent commença à souffler, la tornade

approcha... Paniqués, ils courent tous en direction de la forêt. Mais voilà, Mathieu cria, il avait trop mal à la cheville, que faire. Sans réfléchir Lucas le prit sur son dos, il dit aux autres de courir devant au plus vite se mettre à l'abri et que lui et Mathieu allaient les suivre..

En quelques minutes, les trois premiers sont arrivés à l'endroit du trou. Mais voilà... Mathieu n'était pas tout léger, Lucas commençait à avoir du mal à le porter, mais il ne fallait pas lâcher. Elise criait et pleurait, elle avait peur qu'il n'arrive pas à temps...

C'est au dernier moment quand Mathieu voit la tornade pratiquement au-dessus d'eux, qu'il saute du dos de

Lucas et lui dit de courir se mettre à l'abri, lui trottant sur une douleur horrible. Ils étaient tous à l'entrée du trou sauf lui. Mais de peu, il réussit à les rejoindre à temps. Ce sont les larmes aux yeux qui les rejoint, et au même moment, tout le monde voit la tornade s'emparer de tout ce qu'ils restaient autour d'eux. Ils étaient choqués de voir ça de leurs yeux. Tranquillement, ils remontèrent le tunnel et la lumière blanche les ramena dans leurs époques. Ils remontent par l'échelle et revoient ce grand ciel bleu, cette belle forêt boisée, ils étaient bien de retour chez eux. Ils retournent à leurs camps et rien n'avait bougé. Comme s'ils n'étaient jamais partis. Ils reprennent la route et repartent chez leur grand-mère. Autour d'eux, tout était beau et disaient bonjour aux voisins. C'était peut-être la première fois qu'ils profitaient autant de ceux qui les entouraient. Enfin de retour chez eux, ils étaient tellement contents de voir leurs grands-parents. Lorsque les jours de vacances furent passés, ils avaient décidé de ne rien raconter de cette aventure, de peur de ne pas être cru. Mathieu avait simulé sa blessure par une chute à cause d'un arbre.

Personne n'a jamais su pour cette aventure, mais Elise garde toujours auprès d'elle le chronomètre avec gravé A à l'arrière, que lui avait donné Amaury. Les jours passaient, et voilà, c'était la fin des vacances. Ils allaient malheureusement devoir attendre l'année prochaine pour se revoir et peut-être retourner faire du camping dans la forêt. Chacun retourna chez lui, et reprit le cours de sa vie.

...

Des années plus tard, le monde avait bien évolué et le groupe de cousins aussi. Elise avait été tellement choquée de ce que le monde pouvait devenir qu'elle décida de s'engager pour la cause environnementale. Les autres, eux, faisaient leur maximum pour inciter les gens à préserver les campagnes et la nature puisque tous ensemble, ils réussirent à faire quelque chose de bon pour sauver la planète.

*FIN*

*“Il me semble que le monde naturel est la principale source d'excitation ; la plus grande source de beauté visuelle ; la plus grande source d'intérêt intellectuel. C'est la plus grande source de tellement dans la vie qui rend la vie digne d'être vécue.”*

***David Attenborough***

*“Nous n'héritons pas de la terre de nos parents, nous l'empruntons à nos enfants.”*

***Antoine de Saint-Exupéry***

***Argoud Noa  
Belache Sohane***